

Freitag, 15. Januar 2010

Wer macht mit?!

Begeistert und angeregt durch die Chöre unserer polnischen Partnergemeinde, sowie Erinnerungen aus vergangenen Zeiten, kam Arnold Schlichter aus Schmölln zu der Feststellung: "Uns fehlt hier ein Chor in Randowtal!" Und Recht hat er! Zwar gibt es in unserer Großgemeinde schon zahlreiche Vereine und angebotene Aktivitäten - wobei der größte Teil hier mit Sport abgedeckt ist - aber ein Chor würde eine kulturelle Bereicherung für uns alle sein.

Schritt für Schritt möchte man sich nun in Richtung Randowtaler Chor bewegen.

Dabei soll ausgelotet werden, wer denn gern sich, seine Stimme und viel Spaß in das Vorhaben mit einbringen möchte. Hier spielt weder das Alter noch die musikalische Ausbildung eine Rolle.

Interessierte sollten sich bis etwa Mitte Januar melden.

Da nicht alle über das Internet kommunizieren können, ist man auch für die gute, alte Mundpropaganda dankbar. Die Initiatoren würden ein erstes Treffen im Januar 2011 arrangieren. Die genaueren Details werden bekannt gegeben, wenn die Anzahl der Teilnehmenden feststeht.

Wer Interesse hat melde sich bitte bei:

Arnold Schlichter, Schmölln 49, Randowtal / Tel.: 039862 2282

oder

Mario Schmiedt, Eickstedt 13c, Randowtal / Tel.: 039857 3123 oder 0160 222 59 83

Geschrieben von Mario Schmiedt in Neuigkeiten um 12:46